

Propuesta Proyecto individual

En respuesta a la importancia creciente de la educación y con la visión de un futuro sostenible en Granada, se propone un Eje Verde que conecta el campus universitario con la entrada de la ciudad. Este corredor peatonal y ciclista prioriza la movilidad sostenible y enfoca la creación de nuevos espacios educativos.

El diseño del Eje Verde facilita el desplazamiento rápido y libre de estudiantes entre servicios universitarios y residencias. Además, se integran áreas abiertas para actividades educativas al aire libre, promoviendo un enfoque innovador en la enseñanza.

La inclusión de vegetación a lo largo del corredor no solo mejora la calidad del aire, sino que también crea espacios sombreados para el confort de los estudiantes. Este proyecto busca transformar Granada en un entorno educativo y sostenible, subrayando la importancia de la educación en el futuro de la ciudad.

